

Saison 2010/2011

Assemblée des délégués d'automne (AD)

Lieu : Maison du Sport, Talgutzentrum 27, 3063 Ittigen b. Bern
Date : Samedi, 25 septembre 2010
Heure : 14h00 - 15h50
Présidence : Franziska Zingg-Lüssi, Présidente STT
Vérificateurs du scrutin : Katja Brand et Urs Schärner
Voix : 381
Majorité absolue : 191 voix
Majorité 2/3 : 254 voix
Procès-verbal : Sandro Reinhard, Office central

Procès verbal :

La Présidente de Swiss Table Tennis, Franziska Zingg-Lüssi, ouvre l'AD d'automne à 14h00.

Hansueli Gerber (Président MTTV) allume la bougie STT, symbole d'un déroulement digne de cette assemblée.

La Présidente présente les membres du DCC à l'assistance et souhaite la bienvenue aux membres du CC présents. Markus Werner, Chef Sport de loisirs, s'est excusé. En outre, la Présidente souhaite la bienvenue aux collaborateurs de l'Office central STT ainsi qu'aux présidents des commissions et à tous les fonctionnaires STT présents. Elle souhaite une bienvenue particulière au membre d'honneur Laszlo Földy, et au président d'honneur Werner Schnyder.

Les cartes de vote ont été remises à l'entrée. Conformément à l'art. 3.2.3 des statuts STT, les clubs, les membres ainsi que les membres d'honneur STT ont le droit de vote à l'AD. Chaque club peut se faire représenter par un ou plusieurs délégués. Les membres du CC ne peuvent pas en même temps représenter un club. Les membres d'honneur ne peuvent se faire représenter. Conformément à l'art. 3.2.4 des statuts STT, chaque club a droit à une voix par 25 membres ou par fraction de 25. Le nombre de membres titulaires d'une licence, 30 jours avant le déroulement de chaque AD est décisif. Un délégué peut représenter 20 voix au plus.

Werner Schnyder est élu président du jour.

Comme vérificateurs du scrutin, Katja Brand et Urs Schärner sont élus.

Vérification du scrutin

AGTT :	32
ANJTT :	28
ATTT :	8
AVVF :	66
MTTV :	60
NWTTV :	59
OTTV :	95
TTVI :	26
Membres CC :	5
Président d'honneur :	1
Membre d'honneur :	1
Total :	381

Majorité absolue : 191

Majorité 2/3 : 254

1. Approbation du procès-verbal de la dernière AD

Le procès-verbal de l'AD de printemps du 6 mars 2010 à Crissier est approuvé à l'unanimité avec les remerciements adressés à son auteur, Esther Schenk.

2. Approbation du rapport annuel du CC et du DCC

Les rapports annuels du CC et du DCC ont été adressés par avance aux membres en même temps que l'invitation.

Les rapports du CC et du DCC sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée.

3. Examen du rapport de la CCG, de la CR et de la LN

Ces rapports ont aussi été adressés en même temps que l'invitation. Ils ne nécessitent pas d'être soumis au vote mais ne sont fournis à l'assemblée qu'à titre indicatif.

4. Approbation des comptes et du rapport du REV

Les comptes ont également été adressés en même temps que l'invitation. Après les explications du Chef des finances Christian Müller portant sur deux points, on passe au vote. Les comptes 2009/10 ainsi que le rapport de l'organe de révision Von Graffenried/Berne sont approuvés à l'unanimité.

5. Décharge du CC, du DCC, de la CCG, du REV et de la CR

Le président du jour Werner Schnyder propose à l'assemblée de donner décharge à tous les organes.

L'assemblée donne à l'unanimité décharge au CC, au DCC, à la CCG, au REV et à la CR.

6. Élection du REV pour la saison 2010/2011 sur proposition du DCC

Le DCC propose de continuer la collaboration avec l'organe de révision Von Graffenried AG Treuhand à Berne une année de plus.

L'assemblée réélit Von Graffenried AG à l'unanimité.

7. Projet Backbone 2010

Le Chef du projet Yves Odobert remercie toutes les personnes qui s'engagent dans le projet, en particulier André Zimmermann qui investit énormément de temps. Yves aurait souhaité pouvoir présenter le produit fini aujourd'hui, mais les délais n'ont malheureusement pas pu être respectés. L'objectif de mettre en service l'outil pour la saison 2011/2012 est désormais fixé. Des erreurs ont été commises par les deux parties. Il s'agit maintenant d'oublier le passé, de se tourner vers l'avenir et de faire avancer ensemble ce projet qui est si important.

Afin de pouvoir progresser de manière significative, on cherche désormais un expert informatique, lié au tennis de table, dans l'entourage de STT. Cette personne devrait assumer la fonction de coordinateur technique afin d'assurer la communication entre STT et Edipresse. Quelques modules et des parties du site Internet sont déjà presque terminés, on est donc sur la bonne voie.

Paul Trunz voudrait savoir à qui appartiendra le logiciel à la fin. Yves Odobert assure que le nouveau logiciel appartiendra entièrement à STT et que la Fédération pourra en disposer librement.

André Zimmermann se prononce également brièvement sur le sujet en remerciant d'autres personnes importantes qui accordent un soutien considérable au projet. Il s'agit de Peter Wahlen, Bernard Clot et Theo Huber.

L'assemblée prend acte des explications et des informations au sujet du projet „Backbone“.

8. Nomination des membres d'honneur et distinctions honorifiques

La présidente fait l'éloge de Walter Ziörjen en expliquant les raisons pour lesquelles Walter devrait être accueilli comme membre d'honneur. Franziska Zingg-Lüssi loue Walter comme un talent de l'organisation travaillant avec engagement et prudence qui a déjà organisé de nombreux événements pour STT. Entre autres, il s'est fait connaître comme Chef Tournoi de classement. Walter est toutefois également un observateur critique qui reste – quoi qu'il en soit – toujours passionnément attaché au tennis de table.

Avec des applaudissements chaleureux, l'assemblée nomme Walter Ziörjen membre d'honneur. Ensuite, Walter remercie cordialement l'assemblée. Il espère pouvoir donner de son temps pour le tennis de table suisse également à l'avenir.

Laurent Langel rend ensuite honneur au collaborateur de l'office central Peter Wahlen. Ce joueur de Burgdorf travaille déjà depuis dix ans chez STT. Aujourd'hui, il s'occupe surtout des domaines Compétition, Ligue nationale, Formation et NWTTV. Dans les milieux spécialisés, on le qualifie volontiers d'expert. De ce fait, l'insigne du mérite lui est remis à juste titre.

Peter Wahlen remercie également l'assemblée de lui accorder cette distinction.

9. Approbation des autres propositions

Les expériences faites ces dernières années montrent que la Coupe suisse a continuellement perdu de son attractivité : le nombre des participants diminue et pour 2010/11, il n'y a plus que 182 équipes (surtout les clubs de LN n'accordent plus tellement d'importance à la compétition nationale). S'agissant du tour final (à partir des quarts de finale), il a fallu enregistrer des annulations et constater que des équipes ne se présentaient pas au complet ou qu'elles devaient recourir à des remplaçants ce qui est certainement aussi dû au fait que la manifestation se déroule à un moment tardif de la saison (mi-juin).

La direction de STT souhaite par conséquent contrer cette tendance afin d'améliorer cette situation insatisfaisante particulièrement en ce qui concerne les problèmes pour fixer la date du tour final.

Après une discussion courte, le vote aboutit à un résultat nul. La Présidente décide de former un groupe de travail qui présentera une proposition "mince". Le groupe de travail sera formé ces prochaines semaines et débutera son travail par un sondage auprès des clubs, le but étant de pouvoir présenter une proposition lors de l'AD prochaine.

10. Divers

Indre Jain, Président CCG demande si STT a attribué une garantie de déficit en faveur du STT Open à Lausanne. Yves Odobert explique que cela n'est pas le cas.

Après l'assemblée, STT invite les personnes présentes à prendre un apéritif.

Hansueli Gerber éteint la bougie STT. L'AD d'automne est levée avec les mots de la fin de la Présidente et du Président du jour.

Pour le procès-verbal :

Swiss Table Tennis

Office central

Sandro Reinhard

Va à :

Clubs

Comité Central

Présidents et membres d'honneur

Fonctionnaires

Associations faîtières